

COMMUNIQUÉ DE LA DIRECTION
Mercredi 22 avril 2020
INFORMATIONS AUX FAMILLES ET VISITES

- ✚ Nous avons effectué hier, deux tests de visites sur la résidence les Nymphéas. Les familles impliquées ont été associées pour donner leur avis sur le dispositif. Même si le retour a été très positif pour le résident et la famille, nous avons pu constater que **ce type de visite ne serait pas envisageable, même à court terme, d'un point de vu logistique et sécurité.** Nous avons donc décidé d'attendre le montage de chapiteaux extérieurs pour valider une organisation institutionnelle.
- ✚ Les chapiteaux extérieurs sont mis à disposition et installés par les mairies de Vannes et Meucon, que nous remercions pour leur support. Ils seront montés entre demain et vendredi sur l'ensemble des sites.
- ✚ Les visites débuteront vraisemblablement dès le début de la semaine prochaine, selon des modalités qui vous seront communiquées prochainement. Nous incitons les familles à s'équiper de masque de type « chirurgical » (papier, tissu), qui seront **obligatoires** pour les visites.
- ✚ Les documents préalables à la visite reprendront **les règles à respecter et les attendus** durant la visite. La charte d'engagement à signer servira également d'attestation de présence pour vos déplacements.
- ✚ Nous attirons votre attention sur le fait que les visites seront organisées, par ordre prioritaire :
 - Pour les résidents qui en font la demande ou en expriment le besoin
 - Pour les résidents en souffrance psychologique
 - A la demande des familles dans un principe d'équité.